



加久藤中だより

あいさつ
日本一

自立と共生
感謝と貢献

12月15日 発行 No.9

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

韓国岳登山に挑戦

3年生は、2年生が修学旅行に出かけていた11月16日（火）に、校外活動として韓国岳登山に挑戦しました。

11月の中旬ということで、山頂が寒いのではないかと心配しましたが、それほどでもなく天気にも恵まれ、非常に思い出に残る登山になりました。

生徒たちはとても元気で、下山後も広場でサッカーなどをして楽しい一日を過ごしました。



これから登山に挑戦！ 山頂での美味しい弁当

職場見学をしました

11月16日（火）に、1年生全員で学校の近くにある「明石酒造」に職場見学に行きました。

えびの市の産業の一つである、焼酎造りについて、学習してきました。

明石酒造の会社としての基本理念や焼酎造りの工程の説明をしてもらったり、製造ラインなどを見学させてもらったり、丁寧に対応していただきました。近くにある企業ではありますが、知らなかったことがたくさんありました。たいへん勉強になりました。



製造工程を教してもらいました。



製造ラインの見学

駅伝・持久走大会

11月27日（土）に、駅伝・持久走大会が行われました。今年度も、小学校と合同開催はできませんでしたが同日に開催されました。

持久走は、男子3km、女子2kmの距離を走りました。駅伝も同じ距離を、各学級から男子・女子それぞれ3名の合計6名がタスキをつないでいきました。駅伝の部は3区でトップに立った2年1組がそのままゴールし1位になりました。持久走、駅伝を走った全ての生徒が自分の目標に向かってベストを尽くしました。

この大会を運営するにあたり、PTA保体部や加久藤まちづくり協議会の皆さんが交通整理等の見守りをしてくださいました。また、大会後には家庭教育学級の方々が作ってくださった豚汁をいただきました。豚汁の野菜は加久藤地区の生産者の皆様方に無償もしくは格安でご提供いただいたとのこと。地域の皆様方にも支えられ、身も心も温まる一日でした。重ねて御礼申し上げます。



持久走（男子）



駅伝の部



2年1組トップでゴール



豚汁、美味しかった。

12月後半の主な行事

13日(月)~17日(金)	実力養成講座
24日(金)	2学期前半終了
25日(土)~1月5日(水)	冬季休業
1月6日(木)	2学期後半開始、いい子あいさつ運動